



Semaine fédérale 2016
Dijon / Côte-d'Or

Chouette ! une semaine en or !

78^{ème} semaine fédérale internationale de cyclotourisme
Dijon – Côte d'Or
31 juillet - 7 août 2016

Lettre d'information n°8 – mai 2015

**les deux présidents d'organisation et
JP Esparre, secrétaire Albi**



pour sceller l'amitié, rien de tel que le ban bourguignon



**visite de la plate-forme logistique et du matériel FFCT
qui doit équiper le camping fédéral**



la signalétique (utilisée en 2014 à St Pourçain)



Spéciale « déplacement à Albi »

L'organisation d'une Semaine Fédérale de cyclotourisme représente un travail de longue haleine -3 à 4 ans de préparatifs – à partir de la concrétisation du projet (Dijon : octobre 2012) et de la proposition de celui-ci à la FFCT.

Les Comités d'organisation ne partent pas « la fleur au fusil » et l'expérience de leurs prédécesseurs est primordiale. A cet effet, un petit groupe de Dijonnais s'était déjà rendu à Saint-Pourçain-sur-Sioule (SF 2014) au mois d'avril 2014. Cette expérience a été renouvelée cette année auprès de l'équipe d'Albi (Tarn) qui prépare activement la S.F. qui se déroulera du 2 au 9 août 2015.

ALBI – 9 et 10 avril 2015

Un déplacement en force : 21 personnes réparties sur 2 minibus et des véhicules personnels, emmenés par Jacques Rouget, président de la COSFIC * et représentant huit commissions.

Départ le jeudi 9 à 3h00 du matin et retour le vendredi 10 avril à 23h00 : un séjour de courte durée mais intensif par son programme.

Commission d'Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2016 (COSFIC)

Adresse postale : 1, avenue du Lac - 21000 Dijon - sf2016.secretariat@gmail.com

Site internet : <http://sf2016.ffct.org>

**JP Esparre explique la saisie informatique
des dossiers d'inscription**



Sur place, notre délégation a été reçue très chaleureusement : le comité présidé par André Klavun et les différents présidents de commissions nous ont fait partager leurs expériences respectives et nous avons découvert un groupe bien structuré, disponible, sympathique et surtout très compétent.

réunion de la commission hébergement



Encore merci pour cet accueil remarquable et la qualité de leur prestation.

A noter que le site de la S.F. 2015 est concentré sur un espace situé au sud-ouest de la ville d'Albi (ville de 66 000 habitants), accessible par la rocade, sur l'aérodrome « Le Séquestre », mis à la disposition des organisateurs pour cette manifestation de cyclotourisme.

nos moyens de transport



En quelques photos découvrez notre séjour de rencontre, d'échanges et de travail.

* COSFIC : Comité (ou Commission) d'Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme.

dernier repas, vendredi 10 avril, avant le retour



**Nous serons cet été à Albi pour la S.F. :
soyez nombreux à nous y rejoindre !**

la route du retour, sur l'aire de Marvejols

